

真寿園つうしん

令和5年10月

真寿園の前を流れる田川にススキの穂が目立つようになってきました。稲刈りの済んだ田んぼや、ぶどうや梨を見ると秋を感じます。日が暮れる時間が早くなり、朝晩は冷たい空気が流れます。この時期は体調を崩しやすくなりますので体調の変化に注意して実りの秋を満喫しましょう。

特別養護老人ホーム



9月15日(金)に敬老会を開催しました。今年は4名の百歳以上の方がいました。真寿園の施設長からお祝いの言葉とお祝い品の贈呈がありました。その後、入所者とご家族様一緒に記念撮影を行いました。これからも皆さんお元気で来年も一緒にお祝いしましょう☆



皆さん一緒にハイ、チーズ♡



皆さんおめでとうございます



デイサービスセンター



9月16日(土)～9月22日(金)まで敬老週間を行いました。お昼ご飯は真寿園特製お祝い献立♡お赤飯、栗おこわ、海鮮ちらし寿司、お刺身など日替わりメニューです。「毎日食べてもいいな」と話す利用者の方もおられ大変喜ばれていました。長寿のご利用者には花束のプレゼント、その他のご利用者にはメッセージカードをプレゼントしました。これからもお元気でデイサービスにお越しください。



皆さんこれからもお元気で過ごしてください♡



真寿園特製敬老の日お祝い献立♡

